

# *L'OSPAAAL remet à Oscar Lopez Rivera l'Ordre de la Solidarité*

---



La Havane, 17 nov. (RHC).- L'OSPAAAL, l'Organisation de Solidarité des Peuples d'Afrique, d'Asie et d'Amérique Latine a remis ce jeudi à Oscar Lopez Rivera, leader indépendantiste portoricain en visite à La Havane, l'Ordre de la Solidarité qu'elle lui avait décernée en 2013.

Au cours d'une modeste cérémonie organisée à La Havane, René Gonzalez, Héros de la République et un des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de longues peines de prison aux Etats-Unis, a décoré Oscar Lopez Rivera de l'Ordre que sa fille avait précieusement gardée depuis 2013.

Visiblement ému, le leader indépendantiste portoricain mettait en exergue l'importance de cette distinction.

«C'est un grand honneur de recevoir cette médaille. Pour moi, la solidarité est très importante. J'ai été pendant de longues années mis à l'écart de la lutte. C'est peut-être un peu difficile d'expliquer notre lutte. Quand l'empire étasunien est entré à Porto Rico, il a tout d'abord tenté d'éliminer tous ceux qui

représentent l'amour de la Patrie et qui luttent pour son indépendance. »

L'Ordre de la Solidarité de l'OSPAAAL est décernée à des personnalités qui se font remarquer dans la lutte pour la liberté et l'indépendance, contre le colonialisme et l'impérialisme, pour la justice et la paix.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147653-lospaaal-remet-a-oscar-lopez-rivera-lordre-de-la-solidarite>



**Radio Habana Cuba**